

# POST

## Universitas Teuku Umar Raih Bronze Winner Anugerah Diktiristek 2023 Bidang Kerjasama Dengan Lembaga Pemerintah dan NGO

Riki Pratama - [JAKARTA.POST.WEB.ID](https://www.jakarta.post.web.id)

Dec 14, 2023 - 12:59



*Koordinator Pusat PPID, Kehumasan dan Penerbitan Aduwina Pakeh, S.Sos., M.Sc waliki Rektor UTU untuk menerima Anugrah | IST.*

Jakarta - Universitas Teuku Umar menorehkan prestasi dibidang kerjasama dan berhasil meraih penghargaan Anugerah Kerjasama Diktiristek Tahun 2023 kategori Kerjasama Dengan Lembaga Pemerintah dan NGO. Universitas Teuku Umar meraih penghargaan tersebut sebagai Perguruan Tinggi Negeri Satuan Kerja di Indonesia, 14/12/2023.

Tropi penghargaan Bronze Winner tersebut diterima langsung oleh Rektor Universitas Teuku Umar, Prof. Dr. Ishak Hasan, M.Si yang turut didampingi Koordinator Pusat PPID, Kehumasan dan Penerbitan Aduwina Pakeh, S.Sos., M.Sc diacara yang berlangsung di Sheraton Grand Jakarta Gandaria City Rabu (13/12/2023) dan disiarkan langsung melalui chanel youtube Ditjen Diktiristek.

Dalam malam penghargaan yang diselenggarakan Ditjen Diktiristek tersebut, UTU juga meraih penghargaan silver winner untuk kategori Unit Layanan Terpadu (ULT) di ajang Anugerah Humas Diktiristek (AHD).

Atas prestasi yang diperoleh Universitas Teuku Umar tersebut, Rektor Prof Ishak Hasan mengucapkan terima kasih banyak kepada seluruh sivitas akademika Universitas Teuku Umar, jajaran Pimpinan, Dosen, Tendik dan Mahasiswa.

“Semoga memberikan semangat untuk lebih maju lagi dalam peningkatan mutu pendidikan di Universitas Teuku Umar”, tutur Rektor.

Anugerah ini sebagai motivasi bagi UTU untuk terus meningkatkan kualitas di segala aspek. Kinerja yang dilakukan UTU selama ini dapat dilihat dari berbagai ikhtiar yang dilakukan di antaranya yaitu peningkatan tata kelola kelembagaan, internasionalisasi program, hingga peningkatan kualitas dan kuantitas kerja sama termasuk dengan dunia usaha dan industri (DUDI).

"Tentu dengan anugerah ini menjadi motivasi bagi kita untuk terus meningkatkan kualitas tata kelola kelembagaan, memperbanyak inovasi dan melahirkan program-program yang berdampak pada masyarakat, bangsa dan negara," pungkas Rektor.

Dihubungi terpisah, Wakil Rektor 1 Universitas Teuku Umar Dr. Ir. M. Aman Yaman, M.Agric.Sc menyebutkan penghargaan ini adalah langkah awal bagi UTU terutama bagi Bagian Kerjasama untuk terus konsisten dalam mempromosikan dan menghilirkan inovasi dari para inventor.

“Kami percaya bahwa kerja sama adalah pintu gerbang yang akan menghantarkan sebuah perguruan tinggi menuju perguruan tinggi kelas dunia,” ujarya.

M. Aman Yaman mengatakan masifnya kerja sama yang dilakukan dengan berbagai mitra baik di tingkat lokal, nasional dan internasional akan membawa perguruan tinggi tersebut dikenal oleh banyak kalangan. “Semakin banyak melakukan kerja sama, maka insyaallah cita-cita UTU untuk menjadi universitas kelas dunia dengan visi sebagai sumber inspirasi dan referensi akan tercapai,” pungkasnya.